



令和7年8月27日

宮代こども園

暦の上では秋を迎えましたが、まだまだ暑い日が続いています。この夏、子どもたちはプール遊びや水遊び等、この時季ならではの遊びを楽しみました。今後も暑さや体調管理に気をつけながら、子どもたちと楽しいことをたくさん見つけていきたいと思ひます。

夏野菜クッキング



園で育てた夏野菜を収穫しました。「ほら！このオクラ、牙みたいに尖ってるよ！」「このナス、ツルツルしてる」「このキュウリはバナナみたい！」と、採れた野菜を見ながら、感じたことを伝え合う子どもたち。塩もみをしたり、ホットプレートで焼いたりして夏野菜を味わいました。ちょっぴり苦手な野菜も、目の前で自分たちで調理すると、『食べてみよう』という気持ちが膨らむようです。



プール遊び



暑い日が続き、「今日もプールに入れる？」と、毎日プール遊びを心待ちにしている子どもたち。「先生、トンネル作って！」「桶の船に乗せて！」「水鉄砲でどこまで飛ばせるか競争しよ！」と、自分のやりたいことを思う存分楽しんでいます。夏ならではの楽しい体験を通して、『やってみたい』『もっとこうしてみよう』という姿がたくさん見られます。